



Proyectos internacionales. Seguridad y garantía de calidad.

Servicios de inspección industrial para proyectos internacionales.

www.tuv.com

 **TÜVRheinland[®]**
Precisely Right.

Proyectos internacionales exitosos. Porque la calidad importa.

Proporcionamos servicios integrales de inspección industrial para ayudarle en cada paso de su proyecto - desde la evaluación de los proveedores hasta la inspección en servicio - y asegurar la finalización y operación exitosa de sus activos.

Todos los proyectos contienen elementos de riesgo, ya sea en general, gastos de capital, seguridad, funcionamiento o rendimiento, que pueden tener un impacto negativo en los resultados y la rentabilidad. La gestión y la adquisición de proyectos internacionales en la industria actual pueden implicar el tratamiento de complejos procesos de fabricación y de la cadena de suministro. Es necesario asegurarse que los contratistas cumplan todas las condiciones del contrato, como los plazos, los precios y los parámetros técnicos, así como la calidad del equipo y las obras.

Por lo tanto, es crucial identificar todos los riesgos potenciales y comprender todas y cada una de las facetas de los proyectos de inversión de capital. Para evitar la pérdida de tiempo e inversiones y ayudar a asegurar la rentabilidad. Todas las áreas, incluyendo el alcance del proyecto, la selección de proveedores y los aspectos de salud y seguridad, deben ser revisados por un especialista calificado.

Además de la labor de verificación y viabilidad en las primeras fases, para que el proyecto se lleve a cabo con éxito es necesario que haya una vigilancia continua, una garantía de calidad y un control a lo largo de todo el proyecto. Los retrasos en el calendario, los materiales de baja calidad, los componentes de baja calidad y los problemas en las obras de construcción

plantean problemas adicionales a los propietarios y contratistas que trabajan en grandes proyectos. Todos estos problemas pueden retrasar la entrega final, afectando a las estrategias críticas de fijación de precios de los proyectos e incurriendo en costosas penalizaciones, lo que invariablemente conduce a la insatisfacción del cliente.

Por lo tanto, es esencial gestionar y controlar toda la cadena de suministro del proyecto y mantener la supervisión a partir de entonces. La tarea es grande, se deben cumplir los requisitos de los clientes, se debe garantizar el cumplimiento de los reglamentos nacionales o internacionales del producto y se debe asegurar la entrega a tiempo. En tales circunstancias críticas, es prudente confiar en los servicios prestados por un tercero independiente como TÜV Rheinland. Le ayudamos a

seleccionar proveedores competentes, asegurar la calidad de los materiales y componentes, y minimizar los retrasos. Nuestros especialistas realizan auditorías, inspecciones o controles exhaustivos, de acuerdo con sus programas de inspección o especificaciones, así como con las normas y reglamentos internacionales aplicables. También garantizamos el transporte seguro y adecuado de material, el envío y la descarga a lugares de todo el mundo para que reciba los bienes y materiales adecuados de forma adecuada e intacta. Además, estamos en el lugar para supervisar y vigilar todas las actividades hasta la finalización satisfactoria del proyecto. Incluso cuando su activo está en funcionamiento, seguimos ayudándole con nuestras inspecciones, evaluando las condiciones y reduciendo así el riesgo de interrupciones o paradas no planificadas.

SERVICES IN ALL PROJECT PHASES AND BEYOND



Nuestros conocimientos especializados a su servicio.

En tiempos de globalización, cuando se trata de proyectos industriales, la producción y las compras son cada vez más actividades intercontinentales, somos su socio de confianza en todo el mundo. Utilizando los diversos antecedentes profesionales y la experiencia de nuestros especialistas, trabajamos en equipos multidisciplinarios para encontrar la solución adecuada para su industria.

Gracias al intercambio mundial de experiencias y a la cooperación permanente con diversas instituciones técnicas y científicas, nuestros especialistas están altamente cualificados y tienen una amplia experiencia en los servicios de inspección.

Nuestra presencia en más de 500 lugares en 65 países de todo el mundo nos convierte en el socio ideal para apoyarle con servicios de inspección y verificación a lo largo de las cadenas de suministro de su proyecto. Además, nuestro amplio portafolio de servicios nos permite adaptar

soluciones específicamente adaptadas a su negocio para asegurar la calidad, seguridad, puntualidad y el éxito final de su proyecto individual.



Nuestros servicios a lo largo de la cadena de suministro.

Nuestros servicios de inspección industrial garantizan la finalización con éxito de su proyecto y nuestros expertos le apoyan en todas las fases y durante la operación del activo: desde la selección de proveedores, la inspección de embarque y preembarque, hasta la supervisión del sitio durante la construcción y finalmente la inspección de puesta en marcha.

Ofreciendo una amplia gama de servicios, incluyendo evaluación, calificación, inspección, pruebas y supervisión, preparamos un paquete de servicios personalizados para encontrar la mejor solución para usted,

ya sea que contemple la gestión de todo su proyecto, activo o sólo un servicio único. Gracias a nuestro amplio conocimiento de los servicios de inspección industrial para proyectos nacionales e

internacionales y a nuestra reputación de trabajo responsable y fiable, proporcionamos satisfacción al cliente en todo el mundo y ayudamos a garantizar el éxito de los proyectos y el rendimiento de los activos.

INDUSTRIAL INSPECTION



One-stop shop industrial servicios de inspección.

Trabajamos en equipos multidisciplinarios y tenemos una amplia gama de acreditaciones. Aproveche nuestro amplio portafolio y soluciones de ventanilla única y ahorre tiempo y esfuerzo.

ALGUNAS DE NUESTRAS ACREDITACIONES:

- Organización de la inspección técnica
- Organismo regulador autorizado de las instalaciones y equipos sujetos a vigilancia
- Organismo de inspección de equipos a presión de nueva construcción aprobado por varias autoridades nacionales y regionales, a saber, Europa, Estados Unidos, India, Malasia, Singapur
- El centro de pruebas y el organismo regulador de las inspecciones de edificios
- Organismo regulador de la vigilancia externa en diversos sectores
- Organismo autorizado en el área del medio ambiente
- Expertos según la ordenanza de protección contra la radiación y rayos X
- Laboratorios de ensayo acreditados para probar materiales, componentes de seguridad, software
- Control de calidad certificado, gestión de calidad y sistema de garantía de calidad
- Organismo de certificación en diversos sectores
- Organismo notificado para ascensores y montacargas, maquinaria, equipos a presión, protección contra explosiones (ATEX/IECEX), productos de construcción

Nuestra diversa gama de servicios de inspección está disponible en todo el mundo. Somos su contacto local con la experiencia y el conocimiento internacional que usted necesita, entendiendo tanto los desafíos locales como globales a los que se enfrenta en su industria. Fundada en 1872, TÜV Rheinland es

líder mundial en servicios de inspección independientes, garantizando la calidad y la seguridad de las personas, el medio ambiente y la tecnología en casi todos los aspectos de la vida. Cuando se trata de políticas de sostenibilidad corporativa y uso responsable de los recursos, predicamos con el ejemplo. Por ello,

desde 2006, somos miembros del Pacto Mundial de las Naciones Unidas para promover la sostenibilidad y combatir la corrupción.



MARCA DE PRUEBA DE TÜV RHEINLAND. SIEMPRE ES UNA BUENA SEÑAL.



Esta marca representa toda la información relevante para el cliente sobre los productos, servicios y sistemas que son probados, certificados o inspeccionados por TÜV Rheinland. Esta información está disponible en línea en cualquier momento y en cualquier lugar y puede ser vista en cuestión de segundos con sólo pulsar un botón. Esto se traduce en una máxima transparencia y un rendimiento superior en términos de seguridad, calidad y fiabilidad - siempre. Globales, sistemáticas y atractivas - comunicadas a través de una marca única y multifuncional. La marca de prueba de TÜV Rheinland.

TÜV Rheinland
Servicios Industriales

www.tuv.com

 **TÜVRheinland**®
Precisely Right.

© TÜV, TÜEV e TÜV são marcas registradas. A utilização e aplicação requer aprovação prévia.